
Regades regresa para seguir impulsando Zona Franca «como
motor de Vigo y fuente de riqueza para Galicia»

Redacción

Dos semanas después de la publicación de su nombramiento en el Boletín Oficial del Estad, este jueves se ha celebrado el
acto de recepción formal de David Regades Fernández del cargo de delegado especial del Estado en el Consorcio de la
Zona Franca de Vigo.

El evento, celebrado en el auditorio Mar de Vigo, contó con la presencia del delegado del Gobierno en Galicia, Pedro
Blanco; y del alcalde de Vigo y presidente del Consorcio, Abel Caballero, entre otras autoridades. La directora general y
secretaria general del Consorcio, Inés González, fue la encargada de dar lectura al real decreto de nombramiento del
nuevo delegado que, a continuación, prometió el cargo ante el alcalde de Vigo y presidente de la Zona Franca, Abel
Caballero.

En su intervención de toma de posesión, a la que asistieron más de cuatrocientos representantes del tejido empresarial,
social, institucional y político gallego; el nuevo delegado expresó su agradecimiento por todo el apoyo recibido y destacó
que “sin duda, es mi mayor responsabilidad a la hora de desempeñar este cargo”.

Regades apuntó que Vigo es lo primero y que “este nombramiento es una muestra más de mi compromiso con la ciudad”;
y añadió que su objetivo es “mantener la senda del crecimiento que iniciamos en el 2018, que reforzó la Economía de
Vigo; y dar un paso más en la cercanía que impulsamos hace seis años de la Zona Franca con la ciudad, abriendo las
puertas a todos los colectivos de nuestra área”.

El nuevo delegado hizo un repaso por su gestión al frente de la institución y manifestó que “esta es una Zona Franca de
las empresas, que nos han visto estos últimos años como una herramienta útil, necesaria, más accesible y más cercana”.
Añadió que en los últimos seis años “se ha pasado de 660 a 706 empresas ubicadas en la Zona Franca; de 17.569
trabajadores a 20.000; de una inversión que ha superado más de 60 millones de euros; o de los 480 millones de activos
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contables cuando llegamos a la Zona Franca a 566”. “Esta sociedad pública ha crecido en estos años un 20 %”, agregó.

David Regades destacó que en Porto do Molle se está ultimando la construcción de 14 nuevas naves y 30
nuevos talleres; que se ampliará el Parque Tecnológico y Logístico en 252.000 metros cuadrados de
suelo terciario, de las que Zona Franca tendrá la titularidad en septiembre, para a continuación empezar las obras de
urbanización; que este mismo mes se terminará el plan de uso del nuevo Centro TIC de López Mora y que a
principios de 2025 se licitará la obra; que el World Car Center solo está pendiente de permiso de Augas de
Galicia para hacerse realidad y que este mismo semestre debería quedar lanzado; que el edificio de Down Vigo será
una realidad a principios de 2025; y que en dos meses estará finalizado el proyecto de construcción de la
fábrica de semiconductores, cuyas obras se prevé den comienzo a final de año. Añadió también que en menos de
un mes se iniciará la instalación de los paneles solares del valle de Hidrógeno Verde de Bouzas y apuntó
que “seguiremos creciendo en el polígono de Citroen, en el PTL…, pero este crecimiento no es suficiente,
por eso seguiremos avanzando en los polígonos de A Pasaxe, Gondomar, A Cañiza, Vilaboa o Cuntis”.

Se refirió Regades a que “sin colaboración no es posible avanzar” y dijo que “somos un ejemplo de la cooperación público-
privada y de que en España es posible avanzar juntos”.

Además, hizo referencia a que en el año 2018 “empezaba mi discurso diciendo que estábamos ante una oportunidad
histórica para Vigo, porque era la primera vez que la Zona Franca y el Ayuntamiento iban a trabajar juntos con el modelo
Vigo, un modelo colaborador con la sociedad civil y colaborador con las Administraciones” y destacó que “está
demostrado que era un modelo de éxito, por eso vamos a seguir avanzando en esa dirección”.
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Por su parte, el delegado del Gobierno, Pedro Blanco, dijo que “si me tengo que quedar con algo que representa el éxito
de la Zona Franca de Vigo es con una persona, Regades” y añadió que “no se me ocurre un mejor reconocimiento a su
trabajo que este nombramiento”. Así, ha encomendado este jueves a Regades seguir impulsando la Zona Franca para
consolidar su puesto como “motor de Vigo, fuente de riqueza de Galicia y referente industrial y empresarial de España”.

Blanco se mostró convencido de que el nuevo delegado “pondrá todo el empeño y capacidad de trabajo con el que ha
liderado estos años la Zona Franca de Vigo” y destacó que “fueron las decisiones de David Regades las que llevaron a la
institución al corazón de Vigo y las que hicieron que otras empresas y emprendedores de fuera de Vigo empezasen a
mirar a la Zona Franca como un lugar de expansión de su negocio”.

Finalmente, le instó a “trabajar, trabajar y trabajar para seguir haciendo de Galicia una tierra de oportunidades para vivir,
formarse, invertir y visitar”, una tarea en la que la Zona Franca de Vigo “tiene que seguir siendo un actor principal”.
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El alcalde de Vigo y  presidente del Consorcio de la Zona Franca de Vigo, Abel Caballero, felicitó a David Regades por su
nombramiento y destacó que “es el mejor Delegado de Zona Franca de la Historia”. Asimismo, señaló que la
institución “tiene que desempeñar en los próximos años un papel todavía más importante que en los últimos cinco” y
aludió a que “ese es el encargo que te hace la ciudad, que te hace el Gobierno de España, que te hace un proyecto del que
tú formas parte desde el principio y que fue capaz de poner Vigo en el centro del mundo”.

Caballero aludió a que “Vigo necesita puntos de apoyo para palanquear y mover el mundo” y dijo que el
Consorcio “es un gran punto de apoyo de la economía de la ciudad, por eso la tenemos que cuidar tanto, estar pendientes
siempre de lo que significa y de lo que es”.

Finalmente, anunció que Regades “dio grandes novedades en sus primeros cinco años de gestión y en sus siguientes
cuatro más cuatro años, por lo menos, va a haber muchas más novedades de la Zona Franca de Vigo”.
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Al acto de toma de posesión asistieron también la primera teniente de alcalde del Concello de Vigo, Carmela Silva; la
directora general de la Autoridad Portuaria de Vigo, Beatriz Colunga; el presidente de la Diputación de Lugo, José Tomé;
y el rector de la Universidade de Vigo, Manuel Reigosa; así como los alcaldes y alcaldesas de Redondela, Tui, Vilagarcía
de Arousa, Cuntis, Gondomar, Silleda, O Grove, Rodeiro y Meis; entre otros representantes institucionales.

Además, estuvieron presentes en el evento el Secretario General de Anfaco-Cecopesca; el presidente de ARVI-Acemix; la
directora general de Conxemar; el secretario general de Asime; el presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios de
Vigo; la presidenta de la Asociación Executivas de Galicia; el secretario general del Círculo de Empresarios de Galicia; el
presidente de la Federación Gallega de Parques Empresariales; el presidente de la Cámara de Comercio de Pontevedra,
Vigo y Vilagarcía de Arousa; la presidenta de la Asociación Empresarias de Galicia; representantes de entidades colegiales
como el Colegio de Economistas de Pontevedra, el Colegio de Abogados de Vigo, el Colegio Oficial de Arquitectura
Técnica de Pontevedra, el Colegio Oficial de Arquitectos de Galicia y de medios de comunicación.
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